
CAMARA MUNICIPAL

SANTA ft DO SUL
ESTADO DE SAO PAULO

047/2017REQUERIMENTO N°

0 vereador, LEANDRO MESQUITA MAGOGA, no i|so
de suas prerrogativas parlamentares, etc.: i

Considerando que a merenda escolar do municfpio de Santa Fe do Sul e
realizada de forma terceirizada pela empresa DFA - Della Fattoria Alimentare
Reifeigoes Eireli, empresa essa ganhadora do processo licitatorio.

Considerando ainda que a merenda servida nas escolas e de qualidade
e segue os padroes nutricionais exigidos, realizada por uma equipe de funcionarios
altamente responsaveis e capacitados.

Considerando ainda finalmente que este vereador recebeu varies
questionamentos e indagagoes a respeito da sobra desses alimentos nas escolas,
onde os mesmos poderiam ser fornecidos a outros orgaos municipais como (Albergue
Municipal) ou entidades fiiantropicas (Lares de Idosos).

Diante do exposto:

REQUER a mesa, ouvindo o colendo plenario, satisfeitas as formalidades
regimentais, para que seja oficiado ao Responsavel pela empresa DFA - DELLA
FATTORIA ALIMENTARE REFEIQOES EIRELI, solicitando as seguintes informagoes:

• Qual o criterio utilizado para o descarte da alimentagao excedente?

• Porque a empresa nao doa os alimentos que sobram?

JUSTIFICATIVA:

A presente propositura e bastante em si para justificar o pedido de informagoes, que
esta a merecer a aprovagao do Colendo Plenario.

Sala das Sej fTD?>Joao Alfredo do Amaral Ribeiro
15 de\lVlaiodÿ2trEK,
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